

Ma maison connectée

Publié le 16 décembre 2016

par Frédéric, responsable de projets

Les fêtes de fin d'année pointent leur nez... Les parents s'affairent, les enfants trépignent d'excitation, les amis se réjouissent sous les feux des illuminations... Et tout à ces grandes joies, comment faire pour ne jamais avoir à

subir les conséquences d'une bougie oubliée ou de la visite d'un cambrioleur ?



Les équipes de la MAIF travaillent actuellement sur un nouveau concept de maison connectée. L'idée : vous proposer un service digital personnalisé pour vous permettre d'identifier facilement les dangers dans votre domicile, prendre les bonnes précautions, adopter les bons gestes...

Et pour cela, nous faisons appel à vous, pour participer à la mise au point de cette solution et la tester en conditions réelles... Vous êtes sensible à ce sujet, vous aimeriez faire partie des testeurs et co-construire avec nous ? Alors <u>inscrivez-vous via le formulaire suivant</u>, vous recevrez un email avec les modalités pratiques.